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Participe do Plebiscito Popular 
por um Brasil mais justo
Estão em votação as propostas para acabar com a jornada 6x1 e 
instituir a isenção do IR para quem ganha até R$ 5 mil por mês

ANO 40

15 de Julho
de 2025

JUSTIÇA SOCIAL

Julho Amarelo
Mês da campanha 
de prevenção das 
hepatites virais e 
do câncer ósseo

Com o objetivo de saber o que a 
população brasileira pensa a respeito 
da redução da jornada de trabalho 

sem corte de salário (fim da escala 6x1) e 
de propostas para justiça tributária (isenção 
do Imposto de Renda para quem ganha até 
R$ 5 mil e aumento da taxação sobre rendas 
superiores a R$ 600 mil por ano), as Frentes 
Brasil Popular e Povo Sem Medo estão 
realizando, de 1º de julho a 7 de setembro, o 
Plebiscito Popular 2025.

Esta sondagem está amparada no artigo 
14 da Constituição Federal e regulamentada 
pela Lei 9.709/98, que garante o direito à 
consulta popular antes da criação de leis. 
Por isso, quanto maior for o número de 
brasileiros e brasileiras participando do 
Plebiscito, maiores são as chances de fazer 
com que essas propostas sejam aprovadas 
no Congresso Nacional.

A votação está ocorrendo por meio de 
urnas físicas, urnas digitais e links 
que levam diretamente à página 
de votação. Participe acessando 
a plataforma de votação pelo QR 
Code ao lado ou pelo link: http://
bit.ly/44U5OTf

O presidente do Sindicato de 
Londrina, Laurito Porto de Lira 
Filho, diz que o Plebiscito Popular é uma 
oportunidade que a população tem para 
pressionar as autoridades no sentido de 
estabelecer medidas para que a justiça social 
seja colocada em prática no país. “Este é um 

momento histórico para o Brasil mudar 
o atual cenário, em que 1% da 
população concentra a maior parte 
das riquezas e está praticamente 
isenta do pagamento de 
impostos. O trabalhador e a 
trabalhadora não podem mais 
ser taxados pelo que ganham 
com o seu suor e clamam por 
justiça tributária já”, defende.

Laurito lembra que os grandes 
grupos econômicos detêm 
maioria no Congresso Nacional 
e, por isso, têm votado contra, 
insistentemente, propostas que 
mudam a legislação tributária, 
mantendo um sistema injusto, 
como é o caso do IOF (Imposto 
sobre Operações Financeiras).

“Orientamos bancários e bancárias 
a participarem do Plebiscito Popular, 

votando SIM nessas duas 
propostas, e que também 
incentivem parentes e 
amigos a fazerem o mesmo. 
Temos que fazer uso dessa 
norma constitucional que 
nos permite propor Leis de 
Iniciativa Popular, acabando 

com a jornada 6x1 e estabelecendo 
a isenção do Imposto de Renda 
para quem tem salário até R$ 5 mil, 
cobrando, em contrapartida, daqueles 
que têm renda anual superior a R$ 600 mil”.
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A  CEE (Comissão Executiva dos 
Empregados) participou, no dia 3 
de julho, de reunião com a Caixa 

Econômica Federal para debater as 
pendências de negociação. O principal ponto 
debatido foi o programa SuperCaixa, lançado 
pelo banco na semana passada, causando 
preocupação no movimento sindical e, 
principalmente, nos empregados e nas 
empregadas.

Integrantes da CEE questionaram a 
Caixa pelos impactos que o novo programa 
causará na remuneração e na quantidade 
de beneficiários. A direção do banco se 
comprometeu a agendar reunião para tratar 
desse assunto.

Outro problema levantado foi a dificuldade 
de acesso ao VDI/VPN, o que impede o 
trabalho remoto. Representantes dos 

Sindicato está de Sede nova

Funcionários 
rejeitam proposta 
de aumento na Cassi

APUCARANA

Com a finalização das obras, o Sindicato de Apucarana já está atuando no 
prédio da nova Sede Administrativa, localizado na Rua Coronel Luiz José dos 
Santos, 703, no Centro da cidade. As atividades, que antes eram realizadas na 
sala da Rua Osório Ribas de Paula, foram todas transferidas para o novo prédio, 
que foi construído com recursos próprios da entidade.

 O presidente do Sindicato de Apucarana, Damião Rodrigues, afirma que a 
nova sede tem uma área de aproximadamente 1.000 m² e abriga também uma 
estrutura de lazer para bancários e bancárias associados. “Como a antiga Sede 
Campestre não tinha muita frequência e o custo para manutenção era alto, 
optamos por abrir mão daquela propriedade. Nossa nova sede tem espaço para 
trabalhos administrativos, local para realizar assembleias e também para o 
lazer da categoria, com salão de festas, churrasqueira e piscina”, explica.

Nova Sede do Sindicato fica
na Rua Coronel Luiz José dos Santos, 
703, no Centro de Apucarana

CEE  critica novo programa
de metas lançado pelo banco

empregados cobraram da Caixa informações 
sobre a mudança na política de trabalho 
remoto, lembrando que muitas unidades não 
têm estrutura adequada para quem estava em 
home office.

 Foi debatida ainda no encontro a falta 
de vacina contra a gripe, não oferecida aos 
empregados este ano, e que é uma das 
exigências para o recebimento do delta da 
Promoção por Mérito; a redução da jornada 
para mães com filho PcD (pessoa com 
deficiência) ou autista; a falta de emissão da 
CAT (Comunicação de Acidente de Trabalho); 
e o GT Bancários do Futuro.

Representantes da Caixa afirmaram, na 
reunião do dia 3 de julho, que as negociações 
para a renovação do ACT (Acordo Coletivo 
de Trabalho), que regulamenta o Saúde 
Caixa, serão iniciadas até o final deste mês.

 O coordenador da CEE e secretário de 
Finanças do Sindicato de Londrina, Felipe 
Pacheco, disse que é preciso agilidade nas 
discussões sobre o plano de saúde, porque 
as empregadas e os empregados não 
suportam mais reajustes nas contribuições. 
“Não dá para pagar mais, e a inflação dos 
custos médicos é maior do que os reajustes 
nos nossos salários, sem falar que o custeio 

pela Caixa já chegou ao limite de gastos que 
o próprio banco definiu para ter com a saúde 
do seu quadro de pessoal”, apontou.

 Segundo Felipe, muitos usuários e 
usuárias não têm mais condições de absorver 
esses custos, por isso, há o risco de uma 
grande debandada. “Não é isso o que a 
gente quer. A gente defende que quem 
sempre ajudou o banco a ter bons resultados 
e ser respeitado, quem sempre cuidou do 
Brasil, merece ser cuidado”, disse. “Por isso, 
defendemos e vamos lutar pela extinção do 
teto de gastos da Caixa com a saúde de seus 
empregados”, concluiu.

Negociação sobre Saúde Caixa deve começar neste mês

Integrantes da Comissão de Negociação das 
Entidades Representativas dos Funcionários 
do Banco do Brasil se reuniram no dia 11 de 
julho, em Brasília, na sede da ANABB, com a 
direção do banco para debater o custeio da 
Cassi. Alegando a necessidade de manter 
a proporção de contribuição entre banco e 
funcionários próxima dos atuais 52% e 48%, 
o BB propôs um novo patamar de 53% para o 
banco e 47% para os associados.

Para alcançar esse equilíbrio, a 
representação do banco sugeriu aumentar 
a contribuição dos funcionários de 4% para 
5,5%. Além disso, a proposta prevê aumento 
do percentual de contribuição sobre o primeiro 
dependente para 3%, tanto para funcionários 
da ativa quanto para aposentados. 
Atualmente, os da ativa contribuem com 1% 
e os aposentados com 2%. Outra mudança 
apresentada foi o fim dos limites por grupo 
familiar e por dependente.

 Segundo o presidente do Sindicato de 
Londrina, Laurito Porto de Lira Filho, que 
participou desta reunião, a proposta do banco 
foi rejeitada na mesa. “Não aceitamos onerar 
ainda mais os usuários e as usuárias, pois esses 
reajustes impactariam de forma significativa 
nos orçamentos familiares. Sabemos que 
a inflação dos custos médicos é alta, mas é 
preciso levar em conta que os nossos salários 
não acompanham esses percentuais”, 
argumenta.  Laurito conta que, diante desse 
cenário, a Comissão solicitou ao banco 
propostas alternativas, sem levar em conta 
a remuneração dos funcionários. “Sabemos 
que o banco tem condições reais de arcar com 
esses custos, assumindo sua responsabilidade, 
enquanto empresa, em relação à assistência 
de saúde dos seus funcionários”, salienta.   
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1ª Conferência Nacional dos Aposentados
aprova propostas  para uma vida melhor

Reunião em Londrina  
aborda situação dos
empregos no Santander  

Dia de Luta em 
Londrina denuncia 
ganância do banco
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Nessa onda de fechamento 
de agências, o Itaú anunciou o 
encerramento das atividades da agência 
de Arapoti, aberta no período em que a 
Inpacel, indústria de papel e celulose, 
começou a operar na cidade. Agora 
a população terá como opção para 
serviços bancários apenas as agências 
do Banco do Brasil, do Bradesco e da 
Caixa Econômica Federal.

De acordo com o presidente do 
Sindicato de Arapoti, Alex Almeida, 

Atividade na agência 0109, do 
Itaú, em Londrina, denunciou

a ganância do banco 

Bancários aposentados e bancárias aposentadas participaram, nos dias 25 e 26 
de junho, e nos dias 2 e 3 de julho, das Conferências Estaduais e da 1ª Conferência 
Nacional deste segmento da categoria. Nestes eventos, foram aprovadas 
propostas sobre temas urgentes, como saúde, previdência, bem-estar, políticas 
públicas, inclusão sindical e combate ao preconceito etário.

 Para o diretor da Fetec-CUT/PR, Aelton Alves Pereira, o objetivo é garantir 
recursos para atender, de fato, a pessoa idosa, assegurando a ela envelhecimento 
com dignidade. “Precisamos pressionar as autoridades para que estabeleçam esse 
cuidado como uma política de Estado, como já fazem muitos países”, defende.

Bancários da ativa
e aposentados das bases do Vida 
na 1ª Conferência Estadual

O Sindicato de Londrina se reuniu, no dia 9 de julho, com 
bancários e bancárias do Santander, da agência da Rua 
Minas Gerais, para tratar das ameaças ao emprego. Foram 
feitos relatos sobre denúncias de fraudes trabalhistas e da 
redução dos postos de trabalho no banco.

 “É preocupante a redução do número de postos de 
trabalho no Santander. Em apenas quatro anos, o banco 
cortou 50% do quadro", afirma o secretário de Assuntos 
Jurídicos do Sindicato de Londrina, Leonardo Rentz.

Banco vai fechar a agência de Arapoti

Seguindo a mobilização do Dia Nacional de Luta dos 
Funcionários do Itaú, no dia 8 de julho o Sindicato 
de Londrina realizou atividades na agência 0109 

para denunciar o fechamento de agências, demissões, 
o assédio moral e o lucro exorbitante obtido às custas 
da exploração dos bancários e clientes. Na ocasião, foi 
distribuída a edição especial do Jornal Itaunido, com 
informações sobre a receita do banco para multiplicar 
seus lucros. Em reunião com os funcionários, dirigentes 
do Sindicato ressaltaram a importância da organização 
da categoria para preservar direitos e empregos.

“Nós estamos aqui para chamar vocês a acompanhar 
as ações do Sindicato pelas redes sociais, a participar das 
atividades e ajudar a fortalecer as nossas lutas. Com este 
trabalho, temos conquistado aumento real nos salários 
a cada negociação com os bancos, diferente de outras 
categorias profissionais que, infelizmente, não têm uma 
organização como a nossa”, ressaltou Valdemir Bibiano 
do Prado, diretor do Sindicato de Londrina.

essa medida pegou de surpresa os 
bancários e bancárias, que temem 
pelo seu futuro no banco, e os 
clientes, que terão que se deslocar 
para outras localidades para fazer 
suas operações fi nanceiras. “Estamos 
acompanhando esse processo para 
cobrar a manutenção dos empregos, 
realizando as transferências para 
agências próximas, sabendo que nelas 
o quadro de pessoal é muito enxuto”, 
afi rma Alex.
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Assembleia aprova contas 
de 2024  do Sindicato
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LONDRINA

PLR United conquista 
Campeonato Suíço 2025

CORNÉLIO PROCÓPIO

O PLR United é o grande vitorioso do 
Campeonato Bancário de Futebol Suíço 2025, 
organizado pelo Sindicato de Londrina. O 

título veio na Final Ouro, disputada no último sábado 
(12/07), na sede campestre do Sinttrol (Sindicato 
dos Trabalhadores do Transporte Rodoviário de 
Londrina), com a vitória de 2x1 sobre o Bradesco 
Londrina.

Na Final Prata, o PFC sagrou-se campeão ao 
vencer, por  3x2 , o Bradesco Ibiporã.  O artilheiro 
deste ano é o jogador Thiago Fava Turissi, do PLR 
United, com 19 gols marcados.

E o Troféu de Goleiro Menos Vazado foi 
conquistado por Norberto Costa Lista, do Bradesco 
Londrina, que sofreu 25 gols.

O Bradesco Londrina ficou com o Troféu de vice-
campeão e também com o Troféu Disciplina.

O diretor do Sindicato de Londrina e coordenador 
do Campeonato Suíço, Edvaldo Zanutto, avalia como 
perfeita a edição deste ano da competição. “Foram 
11 rodadas com jogos marcados 
por grandes jogadas, equilíbrio das 
equipes e sem episódios de desavenças 
mais sérias entre os jogadores. 
Conseguimos, de fato, realizar um 
excelente Campeonato”, ressalta 
Zanutto, agradecendo a direção 
do Sinttrol pela cessão da sua sede 
campestre para a disputa deste ano, 
à equipe de coordenação, árbitros, 
mesários e a todos os jogadores que 
participaram do certame.

Em Assembleia Geral realizada no dia 26 de 
junho, bancários e bancárias da base do Sindicato de 
Cornélio Procópio aprovaram a Prestação de Contas 
da entidade referente ao exercício financeiro de 2024. 

Segundo o presidente do Sindicato, Johni Oliveira 
Müller, a aprovação foi por unanimidade. “Seriedade 
e transparência na gestão são compromissos que a 
Diretoria assumiu perante os associados”, ressalta.

 O PFC conquistou
o troféu de campeão
da Chave Prata

Jogadores do Bradesco 
Londrina com troféus
ganhos na competição

Bradesco Ibiporã é
vice-campeão
da Chave Prata

Thiago Turissi, do PLR United, 
é artilheiro deste ano

Norberto, do Bradesco Londrina,  
goleiro menos  vazado 

PLR United ganhou mais uma 
vez o Campeonato Suíço


